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1 12 １　安心して住める環境整備について 市 長

（１）子供を放射線から守る環境整備について

① 子供の甲状腺がんの検査結果について

② モニタリングポストの測定の仕方について

③ 側溝内の土砂の放射線について

（２）市内のブロック塀の安全確保について

① 危険なブロック塀の調査と支援策について

（３）障がい者雇用の促進について

（４）生活保護制度利用者の熱中症対策への支援について

（５）高齢者が気軽に外出できる環境整備について

① 定額タクシー「みなタク」について

② 高齢者への公共交通運賃助成について

2 5 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）除染関連事業終了後のフォローアップについて

① 宅地におけるフォローアップ除染の結果状況について

② 除染終了後農地の経年後の線量率測定について

③ 圃場整備事業実施箇所での土壌及び空間線量率測定の実施

について

④ 本市における空間線量マップの作成について

（２）中間貯蔵施設への輸送について

① 本市における輸送状況について

② 現状の輸送量から見える終了年度予想について

（３）除去土壌減容化の基本的考え方について

① 除去土壌減容化の考え方と輸送の関連性について

② 除去土壌再生利用の基本的考え方について

（４）南相馬市公立学校適正化の考えについて 教 育 長

① 区内中学校での統合の考え方について

② 適正化による学区の考え方について

③ 南相馬市公立学校適正化のスピード感について
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3 9 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）第１回ふくしま植樹祭について

① 本市の役割について

（２）原発事故による賠償について

① 旧避難指示区域外の営業損害賠償について

（３）インフラ整備について

① 東日本大震災により被災した市道の整備について

② 県道原町海老相馬線（泉地区）歩道整備について

③ 生活道路の改修進捗について

（４）事業再開・帰還促進プレミアム商品券について

① 購入申込書未着者への対応について

② 切手未貼付及び料金不足の購入申込書に関する平成29年度

の対応について

（５）南相馬市公立学校適正化計画について 教 育 長

① 学校適正化に係るアンケート調査等の結果について

（６）高齢者肺炎球菌ワクチンについて 市 長

① 市民のための救済措置について

（７）市有地の有効活用について

① 防災集団移転促進事業移転元買収地の利活用について

② 牛島パークゴルフ場跡地の利活用について

4 19 １　除染除去土壌の早期搬出について 市 長

（１）除染除去土壌の再生利用実証事業のその後の対応及び除去土壌

　　 等の搬出時期について

① 小高区東部仮置場での実証事業について

② 本市における実証事業の成果について

③ 除染除去土壌の再生利用の考えについて

④ 市の仮置場から中間貯蔵施設への搬出完了時期について

⑤ 県外最終処分地への搬出時期について

２　震災からの復旧・復興について 市 長

（１）復旧・復興事業について

① 復旧・復興までの事業期間について

② 国への働きかけについて

３　防災行政無線による情報の伝達について 市 長

（１）ポケベル波受信機の活用について
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5 11 １　児童虐待防止対策について 市 長

（１）児童虐待防止対策に向けた本市の対策について

① 児童虐待防止対策に向けた市長の考えについて

② 本市における相談体制充実のための対策について

③ 被虐待児童が保育所等を優先利用することについて

（２）妊娠期からの支援等母子保健分野の取り組みについて

① 医療機関において支援の必要な妊婦を発見した際の対応に

ついて

② 乳幼児健診の未受診児などの状況を把握することについて

③ 産後ケア事業に取り組むことについて

（３）市の子育て支援事業の推進について

① こんにちは赤ちゃん事業について

② 相談窓口に来ることができない母子の対応について

③ 子育て支援センターについて

④ 保育園、幼稚園に通わない在宅保育での児童、未就学児に

対する児童虐待への対応について

（４）小中学校の対応について 教 育 長

① 児童虐待を学校で認知した場合の対応について

② 学校間の進学転学に伴う情報共有について

③ 一時保護により学校へ登校できない児童生徒に対する出席への

取り扱い等について

④ 児童虐待の早期発見・早期対応のためのスクールカウンセラー等

の活用について

⑤ 教育委員会や学校の要保護児童対策地域協議会への参加状況

について

⑥ 正しい性の知識の普及と性教育の実施状況について

２　公契約条例について 市 長

（１）本市発注工事の現状について

① 入札等における適正な競争について

（２）公契約条例について

① 早期取り組み自治体の効果について

（３）本市公契約条例制定について

① 本市としての導入の考えについて

３　本市公共交通について 市 長

（１）定額タクシー「みなタク」の利用状況について

① 定額タクシー「みなタク」の利用状況について

② 定額タクシー「みなタク」の利用者の声の反映について

（２）休止中の原町区路線バスについて

① 原町区の路線バスの再開について

（３）ジャンボタクシーの継続について
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① ジャンボタクシーの事業実施期間と今後の事業継続について

（４）ＪＲの利用状況について

① 現状と今後の利用促進について

② 路線バス、定額タクシー「みなタク」との連携について

6 1 １　本市の医療環境について 市 長

（１）医師の育成について

① 若い医師にとって魅力ある病院とは

② 市立病院のセールスポイントについて

③ 専門医制度における指導医取得の推進について

（２）市立病院の立ち位置について

① 民間病院とのすみわけについて

② 市立総合病院の今後のあり方について

２　南相馬市消防団について 市 長

（１）消防団活動の推進について

① 南相馬市消防団の定員について

② 小高区団の所属人数について

③ 小高区団の人員確保策について

④ 消防団協力事業所に対する市の支援策について

３　本市の20キロメートル圏内の産業再生について 市 長

（１）被災事業者の現状把握について

① 現状把握の進捗状況について

② 事業継続の意思確認について

（２）営農・営業損害賠償について

① 営農・営業損害賠償の件数について

② 20キロメートル圏内の事業者の支援策について

４　馬事文化の継承について 市 長

（１）馬を飼育する環境づくりについて

（２）雲雀ヶ原祭場地の整備について

① 照明器具の設置について

② 観覧席の整備について

５　レクリエーション施設の整備について 市 長

（１）村上海岸のキャンプ場の整備について
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7 17 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）旧避難指示区域内の営農について

① 営農再開支援策について

② 営農再開に係る担い手不足の解消策について

③ 福島再生加速化交付金事業について

④ 農地の保全管理に係る事業について

（２）旧避難指示区域内の行政区再編のあり方について

（３）旧避難指示区域内の消防団活動について

① 消防団員数が少ない地域の活動状況について

② 津波被災地域における消防施設の復旧について

8 16 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）小高区における居住人口の見通しと帰還促進策について

① 居住者数の目標値と現実との乖離について

② 居住者数の目標値を見直すことについて

③ 帰還促進及び市外からの移住誘導策について

（２）小高駅東の再開発について

① 現況と今後の利活用について

② 検診センター設置の考え方について

（３）小高区内の小中学校のあり方について 教 育 長

① 小中一貫校とする考えについて

② 小高商業高等学校跡地の利活用について

9 6 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）防災について

① 避難所の開設について

（２）食の安全・安心について

① 農産物の放射性物質検査の継続について

（３）農業政策について

① 農産物のブランド化について

② ６次化の推進について

（４）環境について

① レジ袋やプラスチックなどの排出抑制について
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10 3 １　子育て・教育について 教 育 長

（１）子育て・教育施策について

① 市内の高校生の大学進学の状況について

② 男女の大学進学率の差について

③ 就学前の子供たちへの支援のあり方について

④ 科学技術教育における公共の役割について

⑤ 子育て・教育施策の検証可能性について

２　市政課題への対応について 市 長

（１）市政課題の整理について

① 定額タクシー「みなタク」の利用状況と今後の展開について

② 移動需要の把握と整理について

③ 市政課題の把握と調査、政策形成のあり方について

11 15 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）環境問題について

① プラスチックごみの海洋汚染について

② 現地に埋設保管している除去土壌等の撤去について

③ 除去土壌の再生資材としての利用について

（２）学力向上について 教 育 長

① 電子黒板導入の効果について

② 全国学力・学習状況調査の結果について

③ 今後の市内小中学校のあり方について

12 4 １　原発事故による放射線の健康影響について 市 長

（１）不溶性放射性微粒子の危険性について

① 「不溶性放射性微粒子」の危険性について

（２）公共施設の放射性微粒子残留の危険性について

① 生涯学習センターや学校等の残留放射能残渣調査について

（３）避難生活の健康影響について

① 「原発災害に伴い避難生活が危険因子と考えられる健康影響」

について

② 市立総合病院の患者数について

（４）県民健康管理調査の信頼性が揺らいでいる問題について

① 健康調査が「小児甲状腺がんの全数把握できない仕組み」で

あったことについて

② 「改善策」について

（５）小児甲状腺がん多発と放射線影響について

① １巡目検査における小児甲状腺がんまたは疑い者の発見（発生）

数の激増について

② 小児甲状腺がんまたは疑いの子供たちの外部被曝量について

③ 小児甲状腺がん多発と放射線影響の相関関係について
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④ 「医療費無料措置」の継続について

⑤ 甲状腺がん発症には外部被曝も寄与することについて

（６）「阿武隈山地」が実質的な野放しの最終処分場であることについて

① 山林の今後の対応方針について

② この外部被曝と「不溶性放射性微粒子」も含めた対策について

13 13 １　市長の政治姿勢について 市 長

（１）市長公約と市民のための政策のあり方について

① 30キロメートル圏外（主に鹿島区）の高速道路通行料金の助成

等の措置について

② 国保税の均等割の軽減課税について

③ 市長公約と市の一般財源の使い方について

（２）復興特区の進め方について

① 南相馬市の特区構想について

２　国民健康保険税及び介護保険料について 市 長

（１）市民生活の現状と徴収のあり方について

① 国民健康保険税及び介護保険料の減免の延長について

② 国民健康保険税の納税について

３　市民の生活環境について 市 長

（１）市民によるまちづくりについて

① 南相馬市の景観に係る考えについて

② たばこと健康について

③ モニタリングポスト（リアルタイム放射線監視装置）

撤去計画について

④ 空き家対策について
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14 18 １　行政経営のあり方について 市 長

（１）株式会社南相馬市役所について

① 株式会社南相馬市役所の考えについて

② 行政経営において株式会社南相馬市役所の考えを取り入れる

ことについて

（２）市民総幸福量について

① 市民総幸福量の視点による行政経営について

② 市民総幸福量の課題について

（３）南相馬市復興総合計画の見直しについて

① 南相馬市復興総合計画見直しの後期基本計画前倒しの

必要性について

② 南相馬市復興総合計画の後期基本計画の期間を４年と

することについて

２　南相馬市の医療のあり方について 市 長

（１）小高病院の入院病床再開について

① 市立病院病床再編に向けてのスケジュールについて

② 改革プラン策定委員会の状況について

③ 小高病院の入院病床再開を見直す考えについて

（２）総合病院の医師確保の取り組みについて

① 医師不足の課題と対応について

（３）他市の病院との協定について

① 他市の病院との協定について

② 協定による効果と有効性について

３　南相馬市における保育事業のあり方について 教 育 長

（１）民間保育園の支援について

① 民間保育園の保育士確保支援について

（２）保育計画策定について

① 南相馬市保育計画策定について

４　障がい者と共に生きるまちづくりについて 市 長

（１）障がい者の暮らしと福祉サービスについて

① 障がい者の移動の支援策について

② 障害福祉サービス事業所の職員不足の解消について

５　平和への取り組みについて 教 育 長

（１）平和教育の取り組みについて

① 学校教育における戦争の授業について

② 学校教育における平和教育の意義について

③ 平和教育の具体的取り組みについて

（２）慰霊の日の取り組みについて 市 長

① サイレンを鳴らす意義について

② 沖縄慰霊の日のサイレンについて

議
員

小
川
　
尚
一

改
革
ク
ラ
ブ

９

月

12

日
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質
問
日

質
問
順
序

議
席
・
氏
名

所
属
会
派

答 弁 を
求める者

質　　　　　問　　　　　の　　　　　要　　　　　旨

６　原子力災害から復活するまちづくりについて 市 長

（１）花とみどりのまちづくりについて

① 花とみどりいっぱいのまちづくりの取り組みについて

② 後期総合計画見直しの中で、「花とみどりのまちづくり」

に取り組むことについて

③ 全国都市緑化フェアへの取り組みについて

（２）除染汚染土壌の再生利用について

① 除染汚染土壌の再生利用について
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